



Fachschaftsrat Kulturwissenschaften
Europa-Universität Viadrina
Große Scharrnstraße 59
15230 Frankfurt (Oder)

Büro: August-Bebel-Straße 12
15234 Frankfurt (Oder)

9. Sitzung an Montag, dem 17.06.2024 18:00 Uhr c.t.,
Ort: August-Bebel-Straße 12
15234 Frankfurt (Oder)

Raum: AB 102

Große Scharrnstraße 59
15230 Frankfurt (Oder)

Sitzungsleitung: Sophia Wiedemann
Protokollant_in: Lara Winkler

Anwesenheit: Sophia Wiedemann (1. Vorsitzender), Lara Winkler (1. Finanzler), Nico Burgmeier (2. Finanzler), Theo Brandt, Loisa Paulsen

Eröffnung der Sitzung um: 18:17

Tagesordnung:

Protokolle der letzten Sitzungen:

- 03.06.2024 – muss noch bearbeitet werden
- 10.06.2024 – muss noch bearbeitet werden

Annahme der Tagesordnung: einstimmig angenommen (4/0/0)

- **Finanzen:**
 - Aktueller Kontostand: 271,18 €
 - Lara wartet noch auf einen Kassenzettel von Nico um die 100-125€ für Amnesty abzurechnen – dazu wird in Kontakt mit Anton vom Asta Finanzen getreten
- **Postfach:**
 - Wir haben eine Einladung zu den Diversity-Tagen bekommen
- **Hochschulpolitik (HoPo):**
 - Stupa-Sitzung am 18.06.2024
 - Wir werden einen Bericht schicken
- **Events:**

- Exkursionen:
 - 28.6 Potsdam Exkursion -> Werbung
 - Bisher leider keine Anmeldungen
 - Werbungsaufwand soll verdoppelt werden; mehr auf Insta reposten und in die Wohnheimgruppen stellen
- Karaokeparty im Stuck 04.07.2024
 - soll um 19 Uhr starten
 - Design von Ira kam, soll die nächste Zeit gepostet und ausgedruckt werden

Wer der hier anwesenden gewählten Mitglieder ist dafür, 20€ für Plakate für die Bewerbung der Karaoke Party auszugeben?

Angenommen 3/0/0

- Event auf dem Ziegenwerder mit Amnesty International 14.6.24
- -War ein sehr schönes und gelungenes Event und Amnesty konnte zahlreiche Spenden für ihre Projekte sammeln
- Tag der offenen Tür 27.06.2024
 - Einsatzplan -> wird auf United verschoben
- Graduation Day 15.06.2024 12:45 – 14:15 Logensaal (Garderobe/Besetzung Infopoint) --
 - 2 Personen Garderobe / 1 Person Empfang/Info
 - Recap: Alles lief gut, nur das fehlende Getränkeangebot wurde von manchen Studierenden bedauert – gab es wohl, aber wurde nicht kommuniziert
- Semesterabschlussfeier
 - findet am 09.07. statt
 - wir haben uns mit dem Dekanat verständigt, dass wir Snacks bereitstellen
 - Nico kümmert sich um den Einkauf
 - Servietten werden bei Daniel Reinhardt angefragt

Wer der hier anwesenden gewählten Mitglieder ist dafür, dass wir 30€ für Snacks für die Sommersemester-Abschlussfeier am 09.07. ausgeben?


Angenommen 3/0/0

- **Aktuelle E-Mails und Termine:**
 - Standard-Newsletter, sonst nichts neues
- **Moodle, Homepage, Pinnwände, Facebook, Instagram:**
 - Moodle – nichts neues
 - Homepage – muss mal dringend geupdated werden
 - Pinnwände – werden regelmäßig geupdated
 - Social Media – läuft ganz gut
 - WhatsApp – nichts neues
 - Vorausplanen der Sitzungsorte – nächste Sitzung am 24.06. im HG 104
- **Sonstiges:**
 - nächste Woche soll evtl. die Übergabesitzung stattfinden, Nico organisiert uns dafür eine unabhängige Wahlleitung

Sitzung wurde um 18:56 Uhr geschlossen



Protokollant_in



Sitzungsleitung